## Eine Kultparty feiert den 20. Geburtstag



Kiolbassa Foto: StN

stuttgart (ubo). "Mike Tyson und die Stones sind in Stuttgart nicht ausverkauft", stellt Bandleader Berti Kiolbassa trocken fest, "aber wir." Mit "wir" meint er die Soul-Night, die an diesem Samstag den 20. Geburtstag mit einer großen Sau-

se und etlichen Promis in der Alten Reithalle des Hotels Maritim feiert. Aus Österreich reist Harald Mölg an. Der frühere Maritim-Direktor hatte 1998 mit Kiolbassa etwas aus der Taufe gehoben hat, was zum Dauerbrenner geworden ist. Die Band MadChick of Soul, die bei dieser Partyreihe stets spielt und nun selbst den 20. Geburtstag feiert, hat mit Auftritten in der Bar des Maritim begonnen. Da angesichts des Besucherandrang dort der Platz zu knapp geworden ist, geht es zweimal im Jahr in die Reithalle. Am Samstag ist Boa-Chef Werner "Sloggi" Find Mitveranstalter. Uwe Sontheimer legt auf, und oben auf der Empore versammeln sich die Vips.

## Mad Chick of Soul feiern Geburtstag



Berti Kiolbassa ist seit 1998 Bandleader von MadChick of Soul Foto: bk

STUTTGART (ubo). Am Samstag, 21. April, wird in der Alten Reithalle des Hotels Maritim der 20. Geburtstag der erfolgreichen Partyreihe "Soul-Night" gefeiert und gleichzeitig das Jubiläum von verrückten Hühnern. 1998 hat der Pianist und Keyboarder Berti Kiolbassa die Band Mad Chick of Soul gegründet, die sich mit vollem Herzen und ganzer Seele der Soulmusik hingibt. Mit der Diskothek Boa und dem Hotel Maritim laden die Musikerinnen und Musiker zu einer langen Nacht ein. Einlass ist um 20 Uhr. Zunächst legt DJ-Legende Uwe Sontheimer auf, ehe die Bühne Mad Chick of Soul gehört. Bei der Jubiläumsparty sind unter anderen Cherry Gehring und Frank Dapper, Sänger und Schlagzeuger von Pur, mit dabei. Karten für zehn Euro im Vorverkauf gibt es in der Rezeption des Hotels Martim und in der Boa, Tübinger Straße 12.